

わくわく倶楽部

江口グループ

第150号

令和2年1月発行

自分は運が強いと思えるようになるには

江口グループ 代表取締役社長 江口 充



に意識を集中できるようになるに違いない。

あ けましておめでとうございます!今年も江口グループわくわく倶楽部をよろしくお願ひします!マーク・マイヤーズの「運をつかむ人16の習慣」という本を読みました。この本に書かれていることを実践してみて今年は運がいい1年にしたいなと思います。

あ なたが一生の間に受け取る幸運の総量は、自分がどれほど幸運かと考えられるかに直接結びついている。自分には「いいこと」が日常的に起こると信じれば信じるほど、あなたはますます運の強い人間らしく行動するようになり、するとさらに多くの人があなたに協力してくれるようになるのだ。「自分は運がいいのだ」と考えることができれば、その楽観主義はたちどころに顔に表れ、一挙手一投足が変わってくる。もしあなたが強くそう感じていれば、会う人はそのことを感じとり、あなたの醸し出す雰囲気のために、ついあなたに協力したくなってしまふ。

だが、「自分は運が強い」と思えるようになるには、特別な「感じ方」と「考え方」を身につけ、それらがすべての言動の基盤になっていなくてはならない。そして、それらを練習して習慣化すれば、幸運を招き寄せるために欠くことのできない「直観力」と「条件反射」を発達させることができる。私の知っている強運な人たちは、みな例外なくこの「心の態度」を生きるための原則としている。では、どのような態度を習慣化すればいいのだろうか。私が知り得たものを、以下に記してみよう。

1 人を非難することで自分を「正当化しない」

自分には本当に責任がなく、実際にほかの人のせいであるということもあるだろう。だが、もしそうであっても、人を非難することでその問題の解決を図ろうとしていると、必ず運が落ちてしまふ。というのは、いつもそうしていることによって、しだいに自分に責任があっても正当化するようになってしまふからだ。

2 相手の心をグッとつかむ、ほめ上手になる

善意による本心からのほめ言葉は誠実さの表れである。本当のことを言って人の気分をよくするのが悪いはずがない。強運な人はこれが特にうまい。彼らのほめ言葉がいつも自然なのは、本当にそう思っているからだ。

3 「知ったかぶりをする人」に人は力を貸してくれない

「なんでも知っている」という態度は幸運を遠ざける。なぜかという、人の心が遠ざかってしまふからだ。力になってくれる可能性のある人ですら、「なんでもわかっているのなら、協力する必要はないだろう」ということになってしまふ。《何かを言いたくなったら、それを言うかわりに質問する》《一流の人ほど「聞き方」がうまい》

4 今現在、「自分の持っているもの」に対する感謝を忘れない

もしあなたが自分の持っているものに感謝し、「健康」や「家庭」や「自分の能力や技術」を有り難く思うことができれば、多少運の悪いことが起きたからといって苦悶したり、思うように物事が運ばないからといってあきらめることはないだろう。反対に、「自分はなんと幸運なのだろうか」と考えることができ、さらに幸運を招くこと

5 「一緒にいて心地いい」と思わせる身だしなみを心がける

運が強く、人生が好調の波に乗っているということは、高価な服で着飾ったり、最新流行の格好をするということではない。清潔でござっぱりさえしていればいいのだ。きびきびした人間に見えるということは、あなたが思うよりずっと重要だ。最近では、職場でもカジュアルな服装が受け入れられる傾向にあるが、いぎすぎるのはよくない。金曜日にはオフィスが日曜日の午後の自宅みたいになってしまうのでは困る。ござらしい格好をただで人の目につくことが、今ほどたやすい時代はない。

6 ライバルとの競争は、「ビジネスライク」に徹する

運の強い人たちは休まない。もちろん休憩することはあるが、その場合でもすっきり休んでしまふのではなく、いつも新しい仕事の機会を探している。強運な人間は「急いでは何をし損じる」ことなく、ライバルとの競争に勝つためには時間をかけている。

7 「嫉妬心」は結局は自分の「やる気」をそぐだけ

人間の持つ感情の中で、最も自分のためにならないのは嫉妬心だ。嫉妬心は自分自身を苦々しい思いにさせ、建設的なエネルギーを損ない、幸運と機会を遠ざけてしまふ原因となる。それに、一度嫉妬深い人間だと思われてしまつたら、その後、運が強いと思われることは二度とないだろう。なぜなら、運のよくない人間に限って他人の幸運に嫉妬深く、ケチな考えを持つからだ。

8 「今日できないことは、明日考える」心の余裕を持つ

どんな人でも、うまくいかない時というのはあるものだ。嫌なことは翌日に尾が引かないように、その日の貸しにしておいて先に進もう。これは「そうしたほうがいい」という程度のことでなく、絶対にそうしなければならないことだ。毎日起る嫌なことをすべて心の中にため込んでいたら、頭がおかしくなってしまう。昔から「悪い日の翌日はいい日」と決まっている。今日解決できないことでも、一晩眠ってちょっと見方を変えたら解決した、ということはあるものだ。

現 在の松下電器の創業者、松下幸之助氏は、人を採用する面接のときに、必ず「あなたは運がいいですか?」と質問したという有名な話があります。「運が悪いです」と答えた人は、どんなに学歴や面接結果がよくても不採用にしたそうです。まさに松下氏の言うことは、「自分には「いいこと」が日常的に起こると信じれば信じるほど、あなたはますます運の強い人間らしく行動するようになり、するとさらに多くの人があなたに協力してくれるようになる」ということと同じだと思います。

運のいい人のまわりには、協力者も集まり、結果的にもっと運を引き寄せることができるのではないのでしょうか。一生の間に受け取る幸運の総量は…「自分がどれほど幸運かと考えられるかに直接結びついている」。「自分は運が強い」と、どんなときも思える人でありたいなと思います。

4代目の江口グループ現場だより

おかげさまで 県知事賞をいただきました!!

石 川県発注工事で昨年工事を行った「平成29年度平成29年発生隣地荒廃防止施設災害復旧事業安宅地区海岸工事その2」安宅海岸の災害復旧工事が、優良建設工事として知事表彰を頂きました。11月15日には石川県庁で表彰式があり、谷本知事から表彰状をいただけてきました!! 地域のみなさま、関係者のみなさまのおかげです。ありがとうございます(^^)

ま た、優良従業員表彰の表彰式が行われ、江口組から工事部の山根部長が優良従業員に選ばれました!これからも地域の安心安全、そしてみなさんの豊かな暮らしのために頑張ります!!



最新の技術で 強い手取川を造っています!

手 取川は霊峰白山を水源とし、白山市や能美市、川北町を流れる石川県の一級河川です。手取川は昔から暴れ川と言われ、流れる地域では度々洪水に襲われてきました。でも現在では土木工事によって治水が進み

安全な川に生まれ変わっています。これも土木の力かなと思います。

ま た、最近の異常気象によりゲリラ豪雨や台風によって想定できない降水量の雨が降るようになりました。そこで国土交通省は洪水対策として手取川の工事を進めています。

国 土交通省から仕事を請負った会社が、強い手取川を造るために頑張っています。江口組もその一員として、川北町でただいま工事中です。河道掘削(川の中に溜まった土砂の撤去)そして、その土で盛土をして堤防の強度を高めています。この現場のユンボなどの建設機械はICT建機が活躍しています。最新の技術で強い手取川を造っています。ご近所の皆さんよろしくお祈りします。



ダイバーシティとインクルージョン。土木学会に 江口組のポスターを展示してもらいました!

東 京四谷に土木学会があります。なかなかこのような場所に行くことがないのですが、D&I(ダイバーシティ&インクルージョン)ウィークのポスターの募集があり江口組も応募させていただきましたので、11月に初めて行ってきました!ダイバーシティとインクルージョン。ダイバーシティ (diversity) とは直訳すると多様性という



土木・建築・造園・ドライアイス洗浄と江口グループの工事現場を紹介します。
 皆様のご近所で見かけた時はよろしくお願ひします(^ ^)/

意味で、ビジネスに当てはめると多様な人材を活かすこと。インクルージョン (inclusion) とは、直訳すると包括・包含という意味。

一 人ひとりの個性を大事に、みんなで力を合わせ和の力でがんばろうという江口組の理念にマッチしたので応募しました!ここ土木学会で大成建設や鹿島建設などのスーパーゼネコンに並び江口組のポスターも展示されました!!

ホ スター同様にこの考えを浸透させて頑張りたいと思います。



工事現場を見学します。新幹線が通ったら絶対に入ることができない場所を見学する予定です。

8 月に行ったインターンシップでは学生から「学校の授業で見ることができない現場での作業を見ることができてよかった」という声をもらいました。工事現場で働いてみたいと思っている学生の方にはぜひ参加して欲しいですし、北陸新幹線の工事現場に興味がある人はぜひ応募してくださいね!待っています!!

申 込みはQRコードを読み込み、Facebookページよりお願いします。また電話やメールにても受付をしています。「インターンシップの件で」と申し込んでください。



申し込みはこちら!

2019年2月にインターンシップを開催します!! 大学生集まれ~!

2 021年の就職活動を前に2月にワンデイのインターンシップを開催します。

ドローン、3Dスキャナーetc...、いつもは遠目に見ている建設現場。実はとってもハイテクなんです。じゃあ、実際にその中はどうなっているのか?中の人たちはどんな思いで働いているのか?を知って貰えたら、それによって建設現場を見る目が少しでも変わって貰えたら、私たちはとても嬉しいです。もちろん、見学するだけじゃなく、測量や写真撮影等にも挑戦して頂きます。自分の新しい才能に目覚めるかも。そして今年のインターンシップでは2023年開業を目指し工事が進んでいる北陸新幹線の工

カレー王子のカレーメーカー 001

カレーの市民アルバが高校生時から好き過ぎて、お店に許可なくFacebookページを作って投稿していたら、いつの間にか「カレー王子」と呼ばれるようになりました。アルバのカレーが大好きなカレー王子がメニューを紹介する新コーナーです。よろしくお願ひします。

最初はもちろん「満塁ホームランカレー」です!トンカツ、クリームコロッケ、ハンバーグ、ウインナーの4種類のトッピングが乗ったカレー。そしてご飯が大盛りのカレーライスです!ボリューム感半端ないカレーです(^ ^)

熱々のご飯に美味しいカレー!そして全てのトッピングがどれも美味しいです!カレー王子の一押しカレーです。

カレー王子が大好きな満塁ホームランカレー

アルバが大好きなカレー王子

工事部
酒井 基樹



THE BLUE HEARTSの
「TRAIN-TRAIN」こそ
歌詞がカッコ良く、元気が
出ます
野球の応援でもよく歌われ
ていて、なつかしく思います
昔はカウチで歌って
はしゃいでました

工事部
山根 勝敏



負けるもんか / BARBEE BOYS

1988年の遠い青春が
よみがえり、こぼれる。

工事部
浦 直之



Grateful Days ☆

20年前の曲
降谷建志 や窪塚洋介 etc.
カスマ達が溢れていた時代
Rock . R&B . HipHop . Reggae . POPs
すべての音楽が最高でした 😊

工事部
森中 勇樹



Higher
最近ハマってます
カウチで思うからです。
森中勇樹

工事部
松原小亜美



『ピースサイン』
米津玄師さんの曲で、
テンポがすごく好きなので
歌うと元気が出ます。
松原

工事部
小山南海子



高橋優の
シンプルレボ
という曲です

色々とおずかしく考えがちな時に
シンプルなのに導いてくれる曲です。
この曲を聞いて、シンプルに行こうと元気出します。
こやまお

スタッフ通信

あけましておめでとうございます。今年も江口グループを
よろしく願います。今月は、**元気が出る曲**です。

お店を紹介、
みんなに
知ってほしいこと、
ご意見・感想などが
ございましたら
ご連絡下さい！



発行元
EGUCHI
江口グループ
株式会社 江口組
小松市殿町2丁目66番地
TEL.0761-24-1311代
eguchigumi@eguchi-group.co.jp